

Liebe Stefanie Schäfer,

wir gratulieren Ihnen ganz herzlich zum 10-jährigen Jubiläum Ihres Institutes und möchten gleichzeitig unseren besonderen Dank aussprechen für die Unterstützung, die unsere Kinder durch Sie und Ihre Lehrkräfte erhalten haben.

Nachdem wir verschiedene Nachhilfelehrer, darunter auch beruflich aktive Lehrer immer wieder wechseln mussten, weil sich trotz intensiver Bemühungen kein schulischer Erfolg einstellte, war es für unser Familienleben ein wahrer Segen als wir Sie kennengelernten. Sofort stellte sich eine positive Beziehung im Lehrer/Schüler-Verhältnis ein, die Kinder begriffen wofür sie arbeiten mussten und auf dieser positiven zwischenmenschlichen Basis haben Sie es in den jeweiligen Fächern geschafft, die Kinder aus ihrer Lernblockade herauszuholen und dazu zu bringen aktiv und mit Einsatz das Lernpensum aufzuarbeiten. Das stärkte nach und nach auch im Schulunterricht ihr Selbstvertrauen und ihre Lernbereitschaft.

Heute sind wir in der glücklicheren Lage, dass unsere Kinder bei Bedarf sich schon alleine bei Ihnen melden und Ihre fachkundige und erfolgsorientierte Unterstützung gerne in Anspruch nehmen!

Herrlich danken Ihnen

Vera und Wolfgang Boissereé
mit Philipp, Julius, Luisa und
Lilien